6.4 Li 24.09.2007

Arbeitskreis "Frauen gestalten ihre Stadt " Errichtung eines Volleyballfeldes in zentraler Lage in Schwelm

Grundsätzlich bestehen keine Bedenken aus Sicht der Liegenschaftsverwaltung. Der Standort im Wilhelmspark erscheint aufgrund des angrenzenden Straßenverkehrs nicht sehr gut gewählt. M.E. ist hierfür der Park an der Blücher-/Bahnhofstr. geeigneter. Hier könnte ein Spielfeld nördlich des vorhandenen Bolzplatzes auf den ebenen Wiesenflächen ohne Probleme mit dem Straßenverkehr und den Parkbäumen angelegt werden.

Es wäre allerdings noch zu klären, ob die Anlage nach Fertigstellung von der Stadt betrieben und unterhalten werden soll. In diesem Fall wäre dann FB 4 zuständig 'wie bei den übrigen Spielplätzen etc. in den Parkanlagen.

Denkbar wäre auch eine Vereinbarung mit dem Frauenarbeitskreis,ähnlich wie für die Bouleanlage im Bahnhofspark. Dort wurden Verkehrsicherungspflicht und Unterhaltungslast auf den Betreiber übertragen.

gez. Lingnau